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Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Stoisits und FreundInnen haben am 
14. März 2000 unter der Nr. 507/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfra - 
ge betreffend Verwendung der ungarischen Amtssprache im Burgenland gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu den Fragen 1 und 3: 
 
Ich möchte es aus meiner Sicht bei der Feststellung bewenden lassen, dass es be- 
dauerlich ist, dass die Bemühungen um eine ungarische Amtssprachenverordnung in 
der Vergangenheit nicht mit Erfolg abgeschlossen werden konnten. 
 
Zu den Fragen 2 und 4: 
 
Ich habe den Auftrag erteilt - wie ich auch schon öffentlich festgestellt habe - eine 
entsprechende Verordnung auszuarbeiten, welche schon in Begutachtung ist. Diese 
wird nach der Beschlussfassung in der Bundesregierung dem Hauptausschuss des 
Nationalrates zur Zustimmung übermittelt werden. 
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